
 
   

                   ASC-Jahreshauptversammlung 2025 

 
Am 22. März 2025 fand in der Gaststätte „Zur Linde“ in Ansbach-Gösseldorf die  

Jahreshauptversammlung des  Automobil-Sport-Club Ansbach e.V. statt. Nach 

seiner Begrüßung gab der 1. Vorsitzende Joachim Hofmann den 

Rechenschaftsbericht im 62. Jahr des ASC-Bestehens. Die Mitgliederentwicklung 

war positiv. Die beiden Veranstaltungen, der 38. Automobilslalom im April in 

Rothenburg und das Automobilturnier auf dem neuen Gelände in Weihenzell-

Wernsbach, wurden erfolgreich durchgeführt.  

Leider war die Starterzahl beim Slalom, bedingt durch das schlechte Wetter mit 

Schneefall in der Nacht vorher, die niedrigste seit der ASC SM-Läufe veranstaltet.  

Im vergangenen Vereinsjahr wurden 10 Clubabende ausgerichtet, es gab einen 

Grillabend sowie ein Treffen in einem Biergarten. Die Autoausfahrt führte nach 

Wertheim am Main. Der ASC war mit 8 Mitgliedern als Delegierte beim NAVC-

Kongress in Goslar vertreten. Auch über sportlichen Aktivitäten der Mitglieder konnte 

Joachim Hofmann positives berichten. Sie waren 2024 194-mal bei  

Motorsportwettbewerben in ganz Deutschland am Start. Die Erfolge waren zwei 

Deutsche- und drei Landesverbands Amateur-Motorsport- Meistertitel sowie viele 

Spitzenplätze bei Automobilsport-Wettbewerben in ganz Deutschland. An der 

Clubmeisterschaft hatten sich im vergangenen Jahr 19 Mitglieder beteiligt. 

Clubmeister 2024 wurde Christoph Beyer, gefolgt von Florian Henninger und Karl 

Schopf. Die Damenwertung gewann Barbara Henninger. Im Rahmen der 

Clubmeisterehrung wurde mit Joachim Hofmann erstmals ein Mitglied für 60-Jährige 

Clubzugehörigkeit ausgezeichnet. Für 50 Jahre Mitgliedschaft wurde Inge Süß, für 

40 Jahre Maria Müller, Dieter Nölp, Karl Schopf und Karl Rupp, sowie Holger 

Farnbacher für 25 Jahre Clubzugehörigkeit ausgezeichnet. 

Der 1. Vorsitzende wies darauf hin, dass über alle diese genannte Ereignisse und 

Ergebnisse immer aktuell und umfangreich auf der ASC-Homepage berichtet wurde. 

Joachim Hofmann bedankte sich bei allen Helfern der Vereinsveranstaltungen für 

ihre Mithilfe sowie bei seinen Vorstandskolleginnen und Kollegen für die 

harmonische und gute Zusammenarbeit im vergangenen Vereinsjahr. Weiterhin 

bedankte er sich bei Jürgen Volkmer für das Führen und Pflegen unserer 

ausgezeichneten und immer aktuellen Internetseiten. Jürgen hatte im vergangenen 

Jahr besonders viel Mühe, da er wegen einer Softwareumstellung unseres Providers 

sich in eine neue Software einarbeiten, sowie den kompletten Internetauftritt neu 

gestalten mußte. 

Kassenwart Sigurd Merck konnte in seinem Rechenschaftsbericht über ein 

ausgeglichenes Ergebnis der beiden Veranstaltungen berichten. Für die Revisoren 

bescheinigte Erich Ziegler satzungsgemäße Kassenführung und beantragte die 

Entlastung von Kassenwart und Vorstandschaft, was dann auch einstimmig erfolgte.  

Anträge an die Jahreshauptversammlung wurden nicht gestellt.  

 
Joachim Hofmann 


